

RECHERCHE/PHARMACIE: Aroma Therapeutics se penche sur la maladie d'Alzheimer

La société [AROMA THERAPEUTICS](#) (siège à Meyreuil), spécialisée dans les huiles essentielles, travaille avec le laboratoire [LAPHAL](#) (siège à Allauch) sur la mise au point d'un extrait de plante qui pourrait prévenir la maladie d'Alzheimer. En effet, la société a déjà montré l'efficacité des huiles essentielles dans le traitement des troubles du sommeil, de l'anxiété et de la mémoire. Laphal est devenu actionnaire d'Aroma Therapeutics. Le but est d'élaborer un extrait de 9 plantes et inspiré par la médecine traditionnelle chinoise. Le travail s'est d'abord porté sur la formulation afin de rendre le mélange alimentaire mais gardant son activité pharmacologique. Le produit doit passer en partie clinique pour la tester sur des patients. www.aromatherapeutics.fr / www.laphal.com